

EGEMSA REALIZA LA ENTREGA DE VIVERES

El 22 de diciembre, EGEMSA en apoyo al Centro Educativo de Phinaya, con la participación de los alumnos y de los padres de familia representantes de los menores, se realizó la entrega de más de tres toneladas de víveres como: arroz, azúcar, aceite y avena.

En el acto estuvieron participando el Director del Centro Educativo y representantes de EGEMSA.



En este acto, estuvo orientado a apoyar con víveres a todos los alumnos y menores de edad que viven en esta localidad y al estar próximos a las fiestas por fin de año, se realizó este esfuerzo apoyando al Centro Educativo Nro 56337, representado por el Sr. Director Juan Palomino.

“EGEMSA, una empresa que contribuye con el desarrollo sostenible del País”

Esta población vive a los 4,950 msnm, una zona donde las condiciones de vida son extremas, la necesidad predomina y en esta oportunidad se llegó con un apoyo a todos los menores y sus familias.

